

Cérémonie inter-religieuse
Commémoration du 8 mai 2023
Lecture de la communauté musulmane



La Paix

Monsieur Le Maire,
Mesdames et messieurs les adjoints
Mesdames et Messieurs les Elus
Mesdames et messieurs les porte-drapeaux
Chers collègues représentants des cultes
Mesdames, Messieurs,

Nous partageons aujourd'hui, un jour de souvenir. Souvenir de la fin d'une terrible guerre : le conflit armé le plus meurtrier de l'histoire. Il a marqué durablement les nations européennes.

La cérémonie du 8 mai ravive notre mémoire collective à l'égard des soldats et des civils morts, invalides ou mutilés qui se sont sacrifiés avec courage, pour leurs pays, pour la liberté, pour notre liberté.

La paix est une valeur cardinale !

Allah dit dans le Coran « Ô vous qui croyez ! Entrez tous dans la paix ; ne suivez pas les pas du démon car il est votre ennemi déclaré » Extrait du Saint-Coran , sourat 2 Verset 208.

Les valeurs humanistes de l'Islam :

« O humanité ! Nous vous avons créés d'un seul couple, d'un homme et d'une femme, Nous vous avons répartis en nations et tribus afin que vous vous connaissiez les uns les autres. En vérité, le plus digne devant Dieu est celui d'entre vous qui est le plus droit. »
Sourate 49 : verset 13.

Soyons bons envers les autres, nous repondérons la paix.

Le **Prophète Mohamed** (que la paix et le salut d'Allah soient sur lui) nous interpelle en ces termes :

« Quiconque est bon envers les autres, Allah sera bon envers lui. Soyez donc bons envers vos semblables, sur terre ; Celui qui est dans les cieus vous fera alors miséricorde ».

L'Islam appelle à la tolérance et rejette la vengeance et la vindicte. Lorsque le Prophète est revenu à la Mecque, après en avoir été chassé par les siens, Il dit à ceux qui l'ont chassés et agressé : « Ce jour est jour de miséricorde, pas de reproches, allez, vous être sauf » (comme l'a dit Le Prophète Joseph à ses frères).

Dans le Coran, Dieu dit : « La sanction d'une mauvaise action est une mauvaise action (une peine) identique. Mais quiconque pardonne et réforme, son salaire incombe à Allah. Il n'aime point les injustes ! » (sourate 42, verset 40).

Alors qu'une guerre meurtrière a lieu en ce moment à la porte de l'Europe et que les extrêmes gagnent du terrain aux quatre coins de l'Europe.

Il est plus important que jamais de redoubler d'efforts et de vigilance.

Cultivons le souvenir et soyons dignes du sacrifice d'hommes et de femmes qui ont donné leur vie pour notre **LIBERTE** !

Centre Culturel Musulman – Rueil-Malmaison